

### Dates to remember ♦ Wichtige Daten

| Date ♦ Datum | Time ♦ Zeit | Event                                               | Ereignis                                           |
|--------------|-------------|-----------------------------------------------------|----------------------------------------------------|
| 01/12        | 10:00-18:00 | THIS Sponsor Association at Weimar Christmas Market | ThIS Förderverein auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt |
| 17/12        | --          | Dance-a-Thon in Upper School                        | Tanzmarathon der Upper School                      |
| 19/12        | --          | Start of holiday season                             | Beginn der Ferien zum Jahreswechsel                |
| 06/01        | --          | First day of school after break                     | Erster Schultag nach den Ferien                    |
| 29/01        | 13:30       | Early Dismissal                                     | Vorzeitiger Schulschluss                           |

## School news · Schulschrichten



### Thank you and so long!

This week we said farewell to Kirsten Smith, who leaves THIS after joining in 2006. Ms. Smith has been working with the youngest students since arriving and has had an influence on many hundreds of the school's graduates. Early Primary is the foundation years for all of the learning that follows, which is why she is remembered so fondly by our students.

After years of living in Magdala and her last month living in the centre of Weimar, Ms. Smith will be joining her husband, Jason Smith, in Malmesbury, UK for the next chapter of their lives.



### Dank und Abschied

Am Mittwoch haben wir uns von Kirsten Smith verabschiedet, die unsere Schule nach 18 Jahren verlässt. Frau Smith hat mit den jüngsten Schüler\*innen gearbeitet und Hunderte unserer Absolventen geprägt. Die Vorschuljahre sind die Basis für die weitere Schulzeit und unsere Schüler\*innen werden sich gerne daran erinnern.

Frau Smith hat viele Jahre mit ihrer Familie in Magdala gewohnt und wird nun ihrem Ehemann, Jason Smith, nach Malmesbury in Großbritannien folgen, um das nächste Kapitel ihres Lebens zu beginnen.



### THIS Sponsor Association at Weimar Christmas Market on Sunday 1st December

In 2024, the association will once again be representing THIS at the Weimar Christmas market. Our hut will be open from 10 a.m. to 6 p.m. and offer mulled wine and open-air discussions. We look forward to your visit! Thank you to our G12 student helpers.

### THIS Förderverein am Sonntag, dem 1. Dezember, auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt

Auch 2024 vertritt der Förderverein die THIS auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt. Unsere Vereinshütte ist von 10-18 Uhr geöffnet und bietet Glühwein und Gespräche an. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und danken den Schüler\*innen der 12. Klasse, die uns unterstützen werden!

### Giving Tree



This year, again, Grade 11 and 12 CAS students organise our seasonal fundraiser "Giving Tree" for the Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Erfurt. Our aim is to give children, who can't live with their family for various reasons, a little joy by donating

presents to the organisation which is providing loving care for them and would not be able to afford. Please find the children's wishlist [here](#) or scan the QR code from the 'Wish Wall' in our foyer. If you enter your name in the wish list, the line turns red and the wish in question is no longer available. Hopefully, each wish will find a generous donator. Thank you very much in advance for your contribution to make a difference for these children!

### THIS Dance-a-thon

Our annual Upper School Dance-a-thon will take place on 17 December from 16:00 to 21:30 in the school Aula. The theme is "Winter Wonderland", so we would love it if everyone added a wintry detail to their outfit. Please note that students in grades 6 to 8 may only stay until 19:30. Admission is €5 for grades 6 to 8 and €7 for grades 9 to 12. Food and drinks are included in the price. All proceeds will be donated to the Weimar animal shelter. We wish you lots of fun and hope to see many of you there!

Luna and Fiona - Grade 11



### Spendenaktion 'Giving Tree'

Wie in den vergangenen Jahren organisieren Schüler\*innen der 11. & 12. Klassen im Rahmen des CAS-Programms die Weihnachtsspendenaktion "Giving Tree" zugunsten des Albert-Schweitzer-Kinderdorfes Erfurt. Wir möchten den Kindern, die aus verschiedenen Gründen nicht mit ihrer Familie leben können, in der Weihnachtszeit eine Freude bereiten, indem wir Geschenke spenden, welche die Organisation, die liebevoll für die Kinder sorgt, nicht kaufen könnte. Die Wunschliste der Kinder finden Sie [hier](#) oder scannen Sie den QR-Code von der 'Wunschwand' in unserem Foyer. Wenn Sie Ihren Namen in die Wunschliste eingeben, färbt sich die Zeile rot und der betreffende Wunsch ist nicht mehr verfügbar. Wir hoffen, dass für jeden Wunsch ein großzügiger Spender gefunden wird. Vielen Dank für Ihren Beitrag!

### THIS Dance-a-thon

Unser alljährlicher Upper School Tanzmarathon findet am 17. Dezember von 16.00 bis 21.30 Uhr in der Aula der Schule statt. Das Thema ist „Winterwunderland“, daher würden wir uns freuen, wenn jeder sein Outfit mit einem winterlichen Detail ergänzen würde. Bitte beachtet, dass Schüler\*innen der 6.-8. Klassen nur bis 19:30 Uhr bleiben dürfen. Der Eintritt beträgt 5€ für die Klassen 6 bis 8 und 7€ für die Klassen 9 bis 12. Essen und Getränke sind im Preis inbegriffen. Der gesamte Erlös wird dem Tierheim Weimar gespendet. Wir wünschen viel Spaß und freuen uns auf eine zahlreiche Beteiligung!

Luna und Fiona - Klasse 11

### Grade 10 Visit to Buchenwald Memorial

On Tuesday 19 November we visited Buchenwald for a day trip. During the trip, we discussed the history of the concentration camp, visited the camp crematorium, and ended at the old storehouse where all of the prisoners' items were kept, reading the stories of Buchenwald victims scattered across the building. During this solemn day we learned more about our local history and the horrors that occasionally came along with it, but it was worthwhile as it helped us to reflect on how truly terrible the camp's history is and why we need to prevent other events like this from happening again in the future.

Pablo Tolentino, Grade 10

### 10. Klasse besucht Gedenkstätte Buchenwald

Am Dienstag, dem 19. November, machten wir eine Exkursion zur Gedenkstätte Buchenwald. Wir erfuhren etwas über die Geschichte des Konzentrationslagers, besuchten das Krematorium und die alte Lagerhalle, in der alle Gegenstände der Häftlinge aufbewahrt wurden, und lasen Geschichten von Buchenwald Opfern. Wir erfuhren an diesem Tag sehr viel über unsere lokale Geschichte und die Schrecken, die sie gelegentlich mit sich brachte. Doch es hat sich gelohnt, weil wir nun besser verstehen, wie schrecklich dieses Lager war und warum wir verhindern müssen, dass sich so etwas in Zukunft wiederholen kann.

Pablo Tolentino, Klasse 10



## Grade 5 Farm Visit



The G5 students visited the organic farm Landgut Weimar Bio GmbH to complete their unit on Sustainability and Responsible Farming. As well as meeting the people working at the farm, they were able to meet some of the animals that work there too!

This was an ideal way to end the unit by visiting a local business to make the connections between what they had been learning in school and what happens in the real world. This is what interactive, interdisciplinary learning looks like. The students were able to ask all of the questions they had about sustainability and farming and they now know where to find locally produced food in the Bio Laden.

## Advanced warning for March 2025

For reasons of booking external training providers, we are moving the planned Staff Work Day from Wednesday 5th March to Friday 7th March.

## Professional Development Day November 25th

Last Monday, the Lower School teachers worked together on curriculum planning and alignment to enhance the experiences of students through the Primary Years Programme. Furthermore, we collaborated on a potential STEM week to bring awareness to other curriculum areas like coding, engineering and design and mathematics learning engagements. A date will be confirmed soon.

The Upper School teachers went on professional visits to other International Schools in the region (Leipzig, Dresden, Erlangen and Prague) to spend time with

## Klasse 5 besucht Bio Bauernhof



Die Schüler\*innen der 5. Klassen beendeten das Thema 'Nachhaltigkeit und verantwortungsvolle Landwirtschaft' mit einem Besuch des Landguts Weimar Bio GmbH. Sie trafen dort die Menschen und Tiere, die auf dem Landgut arbeiten!

Der Besuch eines lokalen Unternehmens war ein idealer Abschluss der Unterrichtseinheit, um Verbindungen zwischen dem in der Schule Gelernten und der realen Welt zu knüpfen. So sieht interaktives, interdisziplinäres Lernen aus. Die Schüler\*innen konnten alle Fragen stellen, die sie zum Thema Nachhaltigkeit und Landwirtschaft hatten, und sie wissen jetzt, wo sie im Bioladen lokal erzeugte Lebensmittel finden.

## Vorankündigung für März 2025

Der geplante Weiterbildungstag wird wegen externer Schulungsangebote von Mittwoch, dem 5. März, auf Freitag, den 7. März, verlegt.

## Weiterbildungstag am 25. November

Am Montag arbeiteten die Lower School Lehrer\*innen gemeinsam an der Lehrplangestaltung, um den Schüler\*innen im Rahmen des PYP Programms noch bessere Lernerfahrungen zu bieten. Darüber hinaus pflanzten wir gemeinsam eine MINT-Woche, um das Bewusstsein für andere Wissensgebiete wie Codierung, Technik und Design sowie mathematische Lerninhalte zu schärfen. Ein Termin wird demnächst mitgeteilt.

Die Upper School Lehrer\*innen unternahmen Fachbesuche an anderen internationalen Schulen in der Region (Leipzig, Dresden, Erlangen und

peers, moderating coursework, thinking about units and events and seeing them at work. Some teachers went to TU Ilmenau where they learned about the research interests of some of the professors and engaged in some practical work. Others went to museums and galleries to see what we could do there with students and how we could bring their exhibitions into our teaching. Professional visits, job shadowing and seeing other ways of working are interesting ways to grow that we do not always have or make time for in the school year.

Prag), um Zeit mit Kolleg\*innen zu verbringen, Kursarbeiten zu begleiten, über Unterrichtseinheiten und Veranstaltungen zu diskutieren und sie bei ihrer Arbeit zu beobachten. Einige Lehrer\*innen besuchten die TU Ilmenau, wo sie sich über die Forschungsgebiete einiger Professor\*innen informierten und sich an praktischen Arbeiten beteiligten. Andere besuchten Museen und Galerien, deren Ausstellungen wir möglicherweise in unseren Unterricht einbeziehen könnten. Berufliche Exkursionen, Hospitationen und das Kennenlernen anderer Arbeitsweisen sind interessante Möglichkeiten, sich weiterzuentwickeln, für die wir jedoch im Schuljahr nicht immer Zeit finden.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 13 December, 2024.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 13. Dezember 2024.

